

群馬県 SSH 等合同成果発表会

令和元年 9 月 14 日(土) 群馬県総合委教育センター

「群馬県 SSH 等合同成果発表会」が、群馬県総合教育センターで開催され、県内の SSH 校等全 10 校から、発表者、見学者合わせて二百余名が参加しました。

この発表会は、県内の SSH 校など、課題研究を実施している高等学校、中等教育学校が一堂に会し、日頃の研究成果を、ポスター形式で発表するものです。今年度は、全 46 本の発表があり、このうち本校は、2 年生の S S 探究選択者 14 名が 12 の研究発表を行いました。

今年度からは、例年 3 月に行っていた最終発表を廃止し、9 月の中間発表のみを行うこととなりました。これは、この時期に中間的な発表をポスターセッション方式で行い、相互に意見交換ができる機会を設け、このことにより、これまでの研究の内容の振り返りや、今後の研究の方向性を検討できるようにするための変更です。

発表会のねらいどおり、生徒たちは積極的に意見交換を行い、その成果を自らの研究推進の糧にできたようです。



発表の様子



発表の様子



教頭先生の激励



発表の様子